

Hilfe bei Spätfolgen einer Covid-19-Erkrankung (Long Covid)

Sie haben eine Corona-Infektion durchgemacht und im Verlauf der Krankheit oder einige Zeit danach unspezifische Beschwerden und Symptome entwickelt?

Sie sind nicht alleine. Wir sind da, um Ihnen zu helfen.

Es könnte sich bei Ihren Beschwerden um das **Long-Covid-19-Syndrom** handeln. Es beschreibt ein breites Bild an Symptomen und Gesundheitsstörungen, die im Verlauf der Krankheit oder einige Zeit nach initialer, mittlerweile überstandener Erkrankung auftreten. Charakteristisch ist hierbei, dass der akute Verlauf häufig mild oder moderat war und/oder eine Phase der zwischenzeitlichen Besserung erfolgt ist.

Unsere Lösung ist eine Long-Covid-Reha.

Wir bei MEDIAN behandeln seit April 2020 Patienten mit Corona-Langzeitfolgen. Unsere Ärzte und Therapeuten konnten somit umfassende Erfahrungen sammeln, welche Therapien die richtigen für Sie sind. Wir bieten eine auf Ihre Symptome angepasste Long-Covid-Rehabilitation an. Im Fokus der Behandlung steht der interdisziplinäre und individuelle Ansatz.

Kontaktieren Sie uns und sprechen Sie mit Ihrem Hausarzt darüber.

Allgemeine Informationen zu Long Covid und unserer Long-Covid-Reha finden Sie auf unserer Webseite: www.long-covid.de

Sie haben Interesse oder weitere Fragen?
Mailen Sie uns sehr gerne an
longcovid@median-kliniken.de



www.long-covid.de

Das Leben leben